

Presidente descarta amenaza de Artzyeli

El embajador de Israel dijo que anuncios de Boric causarían boicot de EE.UU. a las exportaciones.

D. H.

El Presidente Gabriel Boric descartó ayer que se puedan producir sanciones de parte del gobierno de Estados Unidos por las medidas que ha anunciado relativas a Israel. Después de ordenar el retiro de los agregados militares chilenos en Tel Aviv, en la Cuenta Pública adelantó que

le pondrá urgencia a un proyecto de ley que prohíbe importar productos producidos en los territorios ocupados y diversificar el comercio en materia militar para no depender de Israel.

Sus palabras hicieron eco en el embajador israelí en Chile, Gil Artzyeli, quien en El Mercurio señaló que "no hay exportaciones de los asentamientos a Chile" y que las medidas "no van a perjudicar a Israel, tampoco va a servir para nada a los palestinos, el único perjudicado será Chile".

Eso, porque, de acuerdo con el embajador, "en Esta-

dos Unidos hay 32 estados que tienen leyes contra el boicot a una parte o todo Israel, entonces van a aplicar estas leyes boicoteando a Chile. ¿Qué va servir a Chile boicotear una exportación que no existe?".

En T13 Radio, Boric respondió que "tenemos acuerdos con EE.UU. y una relación buena. No estamos arriesgando un boicot. Es una relación diplomática permanente. Estamos negociando con el USTA, el Ministro de Hacienda fue al Chile Day. Yo me remito como jefe de Estado a las cosas que están sucediendo".



Parlamentarios pro Israel en Cuenta Pública. / AGENCIAUNO

Boric también contestó que si existen las exportaciones de territorios ocupados a Chile. "Hay algunos productos, por supuesto son mino-

ritarios, aquí no se trata de la cantidad, esto no es un tema comercial, es nuevamente un tema de principios y justicia".